

Monatspost September 2024



Liebe Mitglieder des Fördervereins im Biomassepark Hugo e. V.

Neben den Routinearbeiten im Grünlabor, die bei trockenem Wetter mittwochs und teilweise auch freitags erledigt wurden, gab es drei "Highlights".

1. Quartierspaziergang

Das Quartiersnetz Buer Hugo hatte die Idee, einen Spaziergang durch das Quartier für Interessierte anzubieten, um einzelne Standorte kennenzulernen. Er begann am Paul Loebe Haus, dort wurde die Boulebahn vorgestellt, der zweite Ort war die Kleingartenanlage Hugo. Nach einem Stopp am Förderturm Schacht Hugo traf man sich im Grünlabor zu einem kleinen Imbiss und erfuhr einiges Wissenswertes über unsere Arbeit.





2. Offenes Kaffeetrinken

Das letzte offene Kaffeetrinken in diesem Jahr fand, wie immer, am dritten Sonntag mit reger Beteiligung statt.





3. Erntedankfest

Am letzten Samstag im September fand das Herbstfest zum Thema Erntedank statt. Es wurden eifrig z. B. Sonnenblumen und Kürbisse gebastelt, ebenso fanden Kastanien kreative Beachtung.

Die Taiko Trommler aus Gladbeck boten wieder mit ihren Trommeln ein tolles Hörerlebnis, Ingo Koslowski begeisterte die Teilnehmer während einer naturkundlichen Führung rund ums Grünlabor.

Für das leibliche Wohl wurde durch leckere Bratwurst, Sucuk und einer Kürbissuppe gesorgt. Auch Kaffee und Kuchen, sowie frisch gepresster Apfelsaft fanden Zuspruch. Wie immer gab es natürlich auch Stockbrot zu genießen.

Kreatives wie Gemaltes, Genähtes, Gekochtes etc wurde zum Kauf angeboten.



Vielen Dank allen Aktiven,

die zum Gelingen des Festes beigetragen haben.

Peter und Angelika

